



EL HIERRO  
LA ISLA CON ALMA



NP 6 / 23 | ZH Motorsport  
Rallye Ciudad de Granada

## Zósimo Hernández acude a Granada para disputar la próxima cita de la Copa de España de Rallyes de Tierra

26/10/2023

El piloto de la isla de El Hierro, que ya acudió a esta prueba hace escasas temporadas, se pondrá a los mandos de un Toyota Aygo dentro de la Copa Kobe. Como hace un año en el Rallye España – Cataluña del WRC, a la derecha le acompañará José Ignacio Ramírez, con quien se lanzará a esta aventura.

Después de varios meses sin competir, Zósimo Hernández volverá a enfundarse los guantes. Será este fin de semana con motivo de la novena edición del Rallye Ciudad de Granada, una prueba de la Copa de España de Rallyes de Tierra que además contará con la presencia de algunos pilotos internacionales.

El nacional de rallyes sobre tierra no es nuevo para el piloto de la isla de El Hierro. Sobre sus tramos logró hacerse un nombre a nivel nacional, como este fin de semana, iniciándose en copas monomarca. El de El Pinar se pondrá, por primera vez, a los mandos de un Toyota Aygo de la Copa Kobe, un vehículo que se ha convertido en protagonista estas últimas temporadas y que le servirá para recuperar el ritmo de la competición.

Como hace un año, cuando compartieron la experiencia del Rallye España – Cataluña del Campeonato del Mundo, a la derecha le acompañará el copiloto José Ignacio Ramírez.

“Volvemos a una prueba del nacional de tierra, lo que me trae grandes recuerdos. Es una superficie que me encanta”, reconoce el de ZH Motorsport. “Ha surgido esta oportunidad y no hemos querido desaprovecharla, sobre todo pensando en los planes que podemos tener de cara a 2024”, puntualiza el herreño, ya de camino a Granada, donde compitió hace escasas temporadas.

La cita andaluza recorrerá sus ocho tramos cronometrados en la jornada del sábado. Serán cerca de 100 kilómetros cronometrados distribuidos en las especiales ‘A’ (11,4 km a las 8:35 h y 11:34 h), ‘B’ (12,4 km a las 8:54 h y 11:53 h), ‘C’ (12,8 km a las 15:02 h y 17:24 h) y ‘D’ (11,6 km a las 15:25 h y 17:47 h).

Zósimo Hernández cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro y sus consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de Valverde, El Pinar y La Frontera, así como el soporte de Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat – Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos, Supermercados Terencio y la FIASCT.



EURO TOUR EXPRESS